

Miguel Díaz-Canel reçoit à La Havane le président de la BCIE



La Havane, 6 déc. (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel a reçu ce jeudi à La Havane, Dante Mossi, président exécutif de la Banque Centraméricaine d'Intégration Economique, BCIE.

Dante Mossi se trouve à Cuba à l'occasion de la Table de dialogue pour le financement de projets de développement à Cuba qui a siégé ces derniers jours à La Havane.

Une note officielle précise que l'entretien s'est déroulé dans une ambiance amicale et que les deux parties ont mis en relief les relations excellentes qu'entretiennent Cuba et la Banque Centraméricaine d'Intégration Economique dont Cuba est membre extra-régional.

D'après la note, Miguel Díaz-Canel et Dante Mossi ont confirmé la volonté de consolider ces liens.

Le président exécutif de la BCIE a exprimé sa satisfaction pour la tenue de la rencontre et souligné que l'institution et les autorités cubaines travaillent ensemble pour formuler une stratégie de pays servant de guide, afin d'identifier les priorités de développement et d'alignement sur la stratégie quinquennale de la banque centraméricaine.

De son côté, Miguel Díaz-Canel a remercié la BCIE de son accompagnement dans la concrétisation des objectifs proposés dans cette stratégie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/209161-miguel-diaz-canel-recoit-a-la-havane-le-president-de-la-bcie>



Radio Habana Cuba